

Comienza La Liga Nacional

Se acabaron las pruebas y el tiempo de espera. La Liga Nacional 2014 abre el telón.

Una nueva temporada de la Liga Nacional 2014 se pone en marcha. Un campeonato que se presume interesante, competido, y en el que volverán a estar presentes dos equipos navarros.

Béisbol Navarra y CD Pamplona cumplen una temporada más en la máxima categoría con los ojos puestos en un objetivo común, lograr el mayor número de victorias posibles.

En lo que respecta a la primera jornada de liga, Béisbol Navarra debutará frente al actual campeón de liga y copa, el Tenerife Marlins. Sin duda será un comienzo a lo grande para el equipo dirigido por Javier Arilla. El debut no será en absoluto fácil, pero con los refuerzos con los que el equipo navarro afronta la temporada, se podrán ver dos partidos de gran nivel.

Los partidos se jugarán el sábado a las 12:00 horas y a continuación, en el Campo Municipal del Soto de Burlada.

El Pamplona, por su parte, debuta en tierras asturianas frente a El Llano de Gijón. El equipo asturiano cuenta con varios refuerzos universitarios norteamericanos, de los que poco se conoce, así como con el retorno del lanzador nacionalizado Miguel Rizo, para el segundo encuentro, con lo que su nivel será una incógnita hasta que se vena en el campo.

Los partidos se jugarán el domingo a las 10:30 y a continuación en el Campo de la Universidad Laboral.